

伊勢湾台風 1959年9月26日、和歌山県
潮岬に上陸し、東海地方を
縦断。死者・行方不明者は
明治以降の台風で最悪となる
5098人となり、愛知・三重両県だけで4651人
に上った。

共有システムなどを用いて、年、台風災害が相次いだことを受けて、一般向けに開発し、「Cmap」で公開。2015～18年に大きな被害をもたらした七つの台風と伊勢湾台風、16、18年の三つ

(24枚の建物被害が見込まれることがわかつた。台風データの提供でCPI開発に携わった横浜国大教育学部の筆保弘徳准教授（気象学）によると、伊勢湾台風の進路をさらに細分化して120パターンで

1959年9月の伊勢湾台風が現在、室戸岬（高知県）の西側に上陸して四国から兵庫県を縦断するコースを進んだ場合、建物被害は最悪となり、風雨の影響だけでも当時の約2・3倍に上ることがわかつた。横浜国立大などのグループが災害時の建物被害を推計するシステムを開発して解

伊勢湾台風
60年

最悪コース推計 愛知・三重23万棟

析した。システムは今年6月からウェブサイトで無料公開している。

の地震（熊本、大阪北部、北海道）について、クリックすれば瞬時に都道府県でこの建物被害（マグニチュード

**最悪コース推計
愛知・三重23万棟**

「伊勢湾」再来被害 2.3倍



不屈の釜石 熱く

ラグビー・ワールドカップ（W杯）日本大会は、東日本大震災の波被災を受けた地で開催された釜石鵜住居ジアム。1万6000人ほど埋まり、試合や観客らは震災の黙とうをさげた。地元誘致には多関わり、新日鐵釜石一部で日本選手権支えた石山次郎さん震災直後、V-7時と復興支援などに、「スクラム釜石」活動を進めてきたがひとつものに熱くなり、笑顔には力になると思つて細めた。

ラグビー・ワールド
CUP
2019

れた事件で、愛知県警の合同捜査で、東京都豊島区、純一容疑者(35)ら、欺容疑などで再逮発表によると村らは共謀し、今年7

「訴訟通知センター」
う架空の名義で、一
川市の無職女性(68